
- Compte-rendu soirée tchat du Vendredi 1er Novembre 2013 -

La soirée a commencé à 21H00, pour se terminer aux environs de 23H30. 

Vous avez été nombreux à participer à cette soirée, vous étiez un peu plus de 60 joueurs.

Pour cette première (après plusieurs années d'absence), la bonne humeur était au rendez-
vous, la discipline un peu moins! La faute certainement à l'interface du tchat, peut-être au
programme aussi, un peu trop chargé et varié. La prochaine soirée ne traitera que d'un seul
sujet vraisemblablement.

Le bilan est tout de même largement positif.

Compte-rendu :

Sujet USA/refonte des régions :

Vos avis ont été très favorables (tout comme les premiers retours suite à la mise en place de
cette refonte des régions), un point sera fait dans quelques saisons. Une refonte identique
pour  le  serveur  Canada  a  été  abordée,  mais  compte  tenu  du  nombre  de  joueurs,  des
rendements et des provinces sur ce serveur, cela ne semble pas nécessaire.

Sujet HVC (activité Transports) :

Les  joueurs  faisant  cette  activité  y  sont  favorables,  sachant  que  cela  impliquera  une
augmentation des tarifs dans le transport. D'autres suggestions ont été proposées, pour rendre
cette activité encore plus réaliste (compétences chauffeurs, dépôts pour stockage/changement
chauffeur, rail/route).

RestoSim :

L'organisation d'un RestoSim dans les mois à venir est  abordée.  Des joueurs se montrent
intéressés, notamment par la visite de l'usine Massey-Ferguson à Beauvais. 

Questions des joueurs/réponses des admins (en vert) :

-Possibilité de faire des groupes de matériels dans l'activité Transports?
Oui c'est faisable, ce sera fait.

-Les énergies renouvelables?
Pourquoi pas, mais pas dans l'immédiat.



-Sujet nouvelles cultures sur le forum, aucun admin n'a laissé de message ou d'avis?
Ca a été fait depuis, certaines cultures pourraient être intégrées à SimAgri. A voir en fonction
des débouchés aussi.

-Pourquoi ne peut-on pas broyer la paille de pois et féverole?
Cela peut-être envisagé pour l'avenir.

-Pour un CIA, pouvoir accepter toutes les inséminations en 1 clic?
Pourquoi pas. 

-Modération du forum?
Certainement une évolution pour les forums régionaux, avec modération par les membres du
CESA.

-Informations activité Forêt dans les règles du jeu (rendements, essences...)
Ce sera fait, renseigner plus de détails pour cette activité.

-Pour le maraichage, pouvoir récolter en une seule fois une même culture?
Ce n'est pas possible.

-Pour le maraichage toujours, pour la serre pépinière, pouvoir vider le plateau en 1 clic?
Ce n'est pas possible.

-Développement d'une filière pomme de terre?
Cela peut-être envisagé.

-Pouvoir atteler un tracteur agricole à un matériel (comme pour le transport par exemple)?
Ce n'est pas possible.

-Mise en place d'un « plan de méthanisation »?
Pourquoi pas, mais pas dans l'immédiat.

-Contrat ETA à la saison?
Ce n'est pas possible.

-Pour la ferme, pouvoir embaucher des employés en CDI?
Oui c'est faisable, ce sera fait.

-Rajouter plusieurs barres de coupe (matériel) pour la récolte (céréales, maïs...)?
Ce n'est pas possible.

-Mise en place d'un classement pour les CAR?
Oui c'est faisable, ce sera fait, à voir les modalités pour établir le classement.

-Augmentation de la taille du réservoir global pour l'HVC?



Ce n'est pas prévu.

-Amélioration pour éviter qu'un concessionnaire prenne une licence sans avoir de stock ou de
possibilité d'en avoir?
Rien n'est prévu, il y a toujours possibilité de prendre du matériel chez un autre
concessionnaire.

-Débat sur les CAR lors de la prochaine soirée tchat?
A voir, un sondage sera certainement organisé pour le choix du thème de la prochaine soirée.

-Suppression du passage de cultivateur lors d'un semis direct?
Oui c'est faisable, ce sera fait.

-Possibilité de cultiver du lin en Ile de France?
Nous allons regarder, au besoin ce sera rajouté..

-Explications pannes/casses matériels?
Plus un matériel est usé et mal entretenu, plus il a de chance de tomber en panne. Le nombre
de panne est limité sur une saison.

-Statistiques ETA (nombre de commandes, type de travaux...)?
Cela peut-être envisagé pour l'avenir.

-Réforme quota laitier?
Aucune changement n'est prévu pour le moment.

-Pour  les  ventes  aux  enchères  des  matériels,  augmentation  des  paliers  (15  euros
actuellement)?
Oui c'est faisable, ce sera fait.

-Modification du système pour les ventes aux enchères des matériels?
Aucun changement de prévu.

-Pour un CIA, optimisation des prélèvements?
C'est déjà possible de faire des prélèvements groupés par éleveur.

-Pour les CIA, pour les concours, pouvoir accepter les commandes en 2 clics?
Possible, à voir si vraiment utile.

-Pouvoir charger deux semies benne sur un camion, pour un transport?
Aucun changement de prévu.

-Pour les vergers, ajout de pressoirs et jus de pomme pour vente sur marché?
Cela peut-être envisagé pour l'avenir.



-Changement concernant la culture de la betterave fourragère?
Aucun changement de prévu.

-Lors de la sélection d'un transporteur, rester sur la même page et ne pas retourner en page
1?
Oui c'est faisable, ce sera fait.

-Statistiques cultures BIO/conventionnelles, et animaux?
Pour les cultures cela existe déjà (onglet Parcelles).

-Changements pour les forêts?

Pouvoir renommer une forêt
Pouvoir faire l'entretien des routes dans toute la forêt (pas station par station)
Grouper les actions à réaliser dans une même forêt
Bois de chauffage, pouvoir le retirer par transporteur
Pouvoir acheter 10 kits bucheron d'un coup
Détails du compte bancaire, afficher vente du bois de chauffage dans la partie Forêt
Afficher les besoins par forêt, engrais, accessoires... pour mieux gérer les achats. 
Revente d'une forêt auprès de SimAgri/CESA
Obligation de replanter chaque station
Gestion des commandes ETF comme les commandes ETA (optimisation)
Quentin  doit  regarder  plus  en  détails  tous  les  programmes  (ce  n'est  pas  lui  qui  les  a
programmé), pour voir ce qu'il est possible de faire ou non.

-Création d'un annuaire pour faciliter la mise en relation entre éleveurs, producteurs, CAR
faisant du BIO?
Bonne idée, à voir les modalités et comment l'établir.

-Contrats entre joueurs faisant du BIO (vente récolte par exemple)?
Il existe déjà les annonces.

-Pour le serveur USA, pouvoir filtrer les ETA par distance?
Avec la nouvelle répartition, les distances sont identiques à celles des serveurs France par
exemple, pas de changement de prévu.

-Ralentissements sur certaines actions sur le serveur France 2 (entretien, commande ETA)?
Vérifié, mais rien d'anormal, en dehors des problèmes survenus récemment sur l'ensemble des
serveurs.

-Pour les vignes, pouvoir grouper plusieurs actions identiques?
Ce n'est pas possible.

-Pouvoir faucher plusieurs vignes en même temps?
Ce n'est pas possible.

-Pour les vignes, optimisation de certaines actions?
Éventuellement, faire comme pour les parcelles, ouverture du détail des travaux à faire sur la
même page.



-Pour la viticulture, pouvoir former du personnel sous forme d'apprentissage (jeune formé par
employé qui va partir à la retraite)?
Ce n'est pas prévu.

-Pouvoir rappeler un vendangeur d'une année sur l'autre?
Ce n'est pas prévu.

-Détente / pronostics football :

7 joueurs ont participé aux pronostics portant sur la 12ème journée de Ligue 1 de football. 

9 matchs étaient au programme, voici les résultats :

Félicitations à Tomtom200 qui a pronostiqué 5 bons résultats.

Merci aux joueurs ayant participé.

Pour finir, merci à tous les joueurs qui ont participé à cette soirée, rendez-vous dans quelques
semaines pour une nouvelle édition.

Matchs Résultats Quentin80 Xav45 Quentin57 Valtra Renault Yann59285 Tomtom200 Athoum

Rennes-Marseille 1-1 1 N 2 1 1 2 1
Lyon-Guingamp 2-0 N 2 2 1 N 1 1
Sochaux-St Etienne 0-0 2 2 2 2 2 2 2
Evian TG-Toulouse 2-1 1 N 1 N 2 2 N
AC Ajaccio-Valenciennes 1-3 N 1 1 N 1 N 1
Reims-Bastia 4-2 1 N N 2 N 1 2
Nice-Bordeaux 1-2 N 1 1 N 1 2 N
Montpellier-Nantes 1-1 2 2 2 2 2 N 2
Lille-Monaco 2-0 2 N N 2 N 1 2

2 1 1 1 0 5 1


